



2001 – Rheinland-Pfalz-Tag

### 18. Rheinland-Pfalz-Tag in Landau

„Das Landesfest“ zu Gast in der Südpfalzmetropole

Der Rheinland-Pfalz-Tag 2001 in Landau war ein buntes Fest. Vom 15. bis 17. Juni präsentierte sich die größte Weinbau treibende Gemeinde Deutschlands von ihrer besten Seite.

In der Innenstadt warteten zehn Bühnen mit Livemusik und vielfältigem Unterhaltungsprogramm sowie 21 Weinstände lokaler Winzerinnen und Winzer auf die rund 320 000 Gäste. Ob Pop- und Opernstars, Polizei-Modenschau oder schottische Folklore: Die Vielfalt des Festprogramms ließ keine Wünsche offen. Zuschauerermagnete waren vor allem die Auftritte von Sarah Connor, Orange Blue und Right Said Fred beim Eröffnungskonzert auf der RPRI-Bühne am Alten Messplatz. Beim abschließenden Festumzug am Sonntag zogen rund 70 Vereine, Kommunen und Verbände in bunten Kostümen und mit geschmückten Festwägen um die Landauer Altstadt und präsentierten Rheinland-Pfalz in all seinen Facetten. Schon damals galt also: Es ist #immerwaslosinLD.





Landau

### Landau – die Südpfalzmetropole

Die kreisfreie Stadt Landau in der Pfalz mit rund 50 000 Einwohnerinnen und Einwohnern liegt im Süden von Rheinland-Pfalz. Die Südpfalzmetropole ist Universitätsstadt und die größte Weinbau treibende Gemeinde Deutschlands. Mit ihrer attraktiven Innenstadt sowie dem breiten Freizeit-, Einkaufs- und Kulturangebot ist die Stadt das Mittelzentrum für die Region.

Die Nähe zu Frankreich hat das Stadtbild nachhaltig geprägt. Zum einen durch den Festungsbau Ende des 17. Jahrhunderts, zum anderen durch die Stationierung französischer Streitkräfte bis zur Jahrtausendwende im Süden der Stadt. Mit der Konversion des ehemaligen Militärgeländes im Rahmen der Landesgartenschau 2015 hat Landau einen enormen Schub in der Stadtentwicklung erhalten, von dem sich Besucherinnen und Besucher spätestens 2024 überzeugen sollten – denn dann feiert Landau nicht nur 750 Jahre Stadtrechte, sondern ist erneut Ausrichter des Rheinland-Pfalz-Tages.





